

*Du bist nicht mehr da, wo du warst.
Aber du bist überall, wo ich bin.*

*Tu n'es plus là où tu étais.
Mais tu es partout là où je suis.*
Victor Hugo

Traurig haben wir Abschied genommen von

Heinrich Appenzeller-Gassner

21. August 1926 bis 28. März 2016

Er durfte kurz nach dem Tod seiner Frau und unserer Mutter für immer einschlafen.

Wir danken allen, die Heinrich in seinem langen Leben geschätzt, begleitet und geliebt haben.

Auch danken wir der wunderbaren Begleitung der Spitex-Mitarbeiterinnen von Provitax, Ipsach und auch Herrn Dr. Hans-Rudolf Siegrist, Ipsach sowie den Nachbarsfamilien Berz und Gfeller.

Dem ganzen Team im Rüttihubelbad-Walkringen möchten wir für die menschliche Pflege und würdevolle Begleitung unseres Vaters freundschaftlich danken.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt. Eine Gedenkfeier wird am Mittwoch, 25. Mai 2016, ab 15 Uhr im Rüttihubelbad (Kuppelsaal) stattfinden.

In Dankbarkeit:

Suzanne und Hans-Peter Egger-Appenzeller,
Langnau a.A. mit Sina und Seline

Peter und Sibyl Appenzeller-Schlapbach, Biglen
mit Noël

Marianne Appenzeller und Mario Schnell, Biel
mit Lea und Simon

Kondolenzadresse: Marianne Appenzeller, Vogelsang 59 A, 2502 Biel.